

Febrero 2010

Solución del Mes

Desarrollo en SharePoint

Simplifique los esfuerzos de cumplimiento y proteja mejor la información de la empresa a través de un conjunto completo de herramientas para administrar y controlar el contenido electrónico.

Perfeccione los procesos empresariales que reducen la productividad de la empresa mediante procesos de flujo de trabajo que los usuarios pueden controlar y en los que pueden participar a través de aplicaciones de Microsoft Office conocidas, correo electrónico o Web.

Nuevas herramientas de Comunicación

Elvex ofrece soluciones de comunicación ligadas a las nuevas herramientas

En la actualidad existen nuevas formas de comunicación y publicidad. Cada vez es más común que la sociedad busque nuevas herramientas para comunicarse y obtener información de cualquier tipo.

Muchas organizaciones y empresas comparten la información y contenidos en medios tradicionales con los nuevos medios o canales como pueden ser las redes sociales o canales RSS y Youtube. Por ejemplo, Facebook ya tiene 350 millones de usuarios, un 5% de la población mundial y ocupa el 20% del mercado de la publicidad en la web.

Un estudio realizado por Telecom & Media informa que durante 2008, el número total de usuarios de redes sociales móviles fue de 14.86 millones en Estados Unidos, Inglaterra, Brasil, Italia y España. Se estima que esta cifra alcanzará los 96 millones en 2013.

El informe indica que el año pasado cada usuario se registró en al menos 2,78 sitios de blogs a través del móvil. Indica que el número total de registros en redes sociales móviles fue de 41,30 millones en 2008 y llegará a los 161,65 millones en el 2013.

Nuestro equipo está especializado en el diseño, implantación y mantenimiento de estas herramientas nuevas de comunicación ligadas a las nuevas tecnologías.



Además de ofrecer este mantenimiento, damos la posibilidad de aprovechar unos cursos de formación enfocados a las necesidades de cada empresa.

Pueden seguirnos en:



Actualidad Mercado de Gestión de Residuos

La gran mayoría de las comunidades autónomas ya están ligadas al proyecto ETER

Es un estándar desarrollado para facilitar el intercambio de información entre las distintas entidades públicas y privadas involucradas en el proceso de tramitación e intercambio de datos de carácter ambiental.

Basado en un estudio previo que ha analizado los flujos de información requeridos por la

legislación en materia ambiental en la Unión Europea en general y en España en particular, E3L pretende ser la referencia para la comunicación en cualquier materia ambiental, proporcionado de este modo una tecnología accesible a todas las partes involucradas o interesadas en el proceso.

Ecoelvex está preparado para la transmisión de esta documentación siguiendo el proyecto ETER.



Nuestros clientes repartidos por varias comunidades autónomas ya están trabajando con esta versión en vigor 2.3.



Estamos especializados en desarrollo e implantación de SharePoint, dando soluciones a las empresas que tengan una intención de mejorar la visión empresarial gracias a la administración de contenidos y procesos

Elvex con la investigación y el desarrollo

Visión fiel con la Investigación y Desarrollo

La expresión **Investigación y Desarrollo** tiene una relevancia comercial especial aparte de su significado convencional de investigación y desarrollo tecnológico.



En el contexto de comercio, "investigación y desarrollo" se suele referir a actividades de largo recorrido orientadas al futuro en tecnología o ciencia copiando la investigación científica que no se vincula tanto a la búsqueda de beneficios.



Elvex considera de gran importancia dentro de su filosofía los proyectos de Investigación y Desarrollo.

Por ello, el personal dedicado a estos proyectos han sido formados en la Gestión de la Propiedad Industrial e Intelectual en el Sector TIC en el Seminario y tutorías de asesoramiento para su mejora en las Pymes.

Este seminario se justifica por el retraso en nuestro país en este campo siendo uno de los problemas recurrentes con que se encuentra el actual Sistema de Innovación radica en la insuficiente explotación de los resultados según los últimos informes derivados de las instituciones pertinentes.

Además, Elvex forma parte del Programa Piloto de Formación de Gestores de I+D+I de Gestidi financiado por la Junta de Castilla y León y trabaja en el proyecto con CDTI (Centro para el desarrollo tecnológico Industrial).



En la actualidad nos encontramos inmersos en un proyecto de tramitar servicios básicos a tramitar desde un dispositivo móvil en tiempo real.



Comunicación digital Elvex

Elvex estrena blog con el principal objetivo de mejorar su comunicación digital en la red

El equipo de comunicación de nuestra empresa considera indispensable trabajar la comunicación e información nuestras actividades, así como poder mejorar el servicio de información y comunicación con nuestros clientes.



Con este blog tendremos la posibilidad de interrelacionarnos con la red, aclarando dudas, consultas y mejorando la comunicación digital y personal con todo aquel interesado, sea cliente o tenga alguna necesidad que nosotros podamos cubrir, resolver o atender como expertos en tecnología y nuevas tendencias.

Este blog irá actualizándose periódicamente y estará activo para comunicarnos con todo aquel que quiera participar en el.

Para nosotros es muy importante vuestras opiniones y participación en el mismo. Por ello os invitamos a seguirlo y participar.

<http://solucionestecnologicas.blogspot.com/>

Elvex apoya a Aetical en su ayuda a Haití

Tras el terrible terremoto sufrido el pasado mes en Haití, Aetical quiere colaborar en las labores de ayuda mediante la apertura de un **Nº de cuenta de carácter solidario** en el que todos podéis realizar un ingreso que irá destinado a una de las ONGs que están trabajando en la zona.

Las empresas que realicen una aportación económica recibirán un certificado de donación, pudiendo ser utilizado para desgravar hasta un 30% en la declaración de impuestos.

**Nº de cuenta:
2096 0100 10
3419328504**

Esta cuenta solidaria de AETICAL estará abierta de manera permanente, de forma que al finalizar cada trimestre, los fondos se destinarán a la causa definida previamente, en esta ocasión el terremoto de HAITÍ.

Información y contacto en

**983 54 96 34
www.elvex.es
info@elvex.es**